

広報みすず

11
2022

第489号

美鈴が丘まちづくり協議会

第36回

美鈴が丘町民大運動会



玉入れで逆転劇

今回は、まだコロナが完全に収束していない現状を鑑み、午前だけの大会となっております。また、美鈴が丘

緑街区が1点差で東街区を抑え優勝

『やっちゃろーや!!!運動会』です。皆さん、やっちゃろーや!」と挨拶で勢いをつけ、競技が始まった。

序盤に得点を稼いだのは東街区。序盤のすべての競技でトップを取り、このまま独走する勢いを見せた。中

学区体育協会をはじめ、多くの団体の協力の下、3年振りの大運動会が開催された。美鈴が丘最大規模の行事の3年振りの開催で、街が大きく活気づいた。

の次世代を担う子ども達の競技が多く組まれた。久しぶりの運動会を祝福してく



やっととり着いた



最初の難関梯子



最後の難関

盤にヒップホップダンス・スマイルの切れのあるダンスパフォーマンスを挟み、勝負の後半戦に突入。小・中学生の玉入れで緑街区が勝利、リレーで西街区が勝利と東街区を追走。最後の高校生以上の玉入れでは南街区が勝利し、インパクトを残した。終わってみると、なんと二位と二点差で緑街区の逆転優勝。二連覇を飾った。東街区が惜しくも一点差の二位。西街区、南街区と続いた。

白熱の大会となったが、何より80人以上も地域住民が一堂に会し、笑顔で一日を過ごせたことが何より有難いことだと深く感じた。

(森野)



運動会の花形のリレー



大玉転がしはチームワークが大切



華麗なヒップホップダンス



浴衣で仲良く民謡



縄跳びで一致団結

◆美鈴が丘高校体育祭 第34回目の開催となった体育祭は、天気にも恵まれ生徒たちののびのびと楽しそうに競技やダンスをしているのがとても印象的だった。3年生は、毎年恒例の浴衣を着ての民謡。体育祭前に着付けの練習を何度か行い自分で浴衣を着付けるそうだが「最初は慣れてなくて難しかった、着ることはできたけれど、踊りだすと少し着崩れしてしまっ」と言う男子生徒もいた。(森)

10 / 21

★組長・班長さんをお願い！一軒ずつ戸別配布してください！

子ども達と民生委員のかかわり

長年、地区民協の会長を歴任されてこられた江島さんが10月をもって退任されます。

これを機会に民生委員と特に子ども達との関りを語っていただきました。

①こんにちは赤ちゃん！
生まれた赤ちゃんを
保険所の依頼により
訪問し、面接し書類を
届け、赤ちゃんとお母

さんの近況を保険所に
報告します。

②オープンスペース！
公民館、児童館、東
集会所で未就学児とお
母さんが集まってワイワ
イガヤガヤと情報を交
換し合っています。地
区で5回も開催されて
いるのは、美鈴が丘地
区民協の自慢です。

③挨拶運動！
月に2回小学校、中
学校の校門で声掛けの
挨拶運動をしています。
挨拶をする子、しない
子、出来る子、出来ない
子といいますが、社会
生活の基本の挨拶は出
来る様になりましたね。

④ちびっこプール！
7月の終わり一週間、
モール街のご厚意によ
り、モール街の広場で
プールを設け、ちびっ
子に遊んでもらっていま
す。コロナが収まれば
また開催したいです。

⑤登下校の見守り！
もの、踵のあるものに
する事。④段差は蛍光
塗料の塗つてあるテープ
などで判りやすくする
事。⑤暗い場所には間
接照明。階段廊下など
に足を照らす間接照
明。人感センサー付き
の照明をつけるとよい。
など簡単にできる住宅
改修の提案をいただき
ました。

⑥公民館の工作教室や児
童館のプレゼント工作！
キッズサポートクラ
ブに登録して、公民館
や児童館の活動に協力
しています。子ども達
と仲良くなるチャンス
です。まずはキッズサ
ポートクラブに登録を。

⑦子ども食堂！
コロナ禍の中、子ど
もだけの孤食を一日でも
減らせないか？共稼ぎ
のお母さんの食事の支
度を一回でも減らした
らいいな、と始めました。
おじいちゃん、おばあ
ちゃん、近所の子ども
を誘って一緒においしく
ください。



あつまれ美鈴キッズ

◆介護予防講座

転倒予防について学ぶ
お達者クラブ

転倒すると骨折の
危険が伴います。高齢
になるとなおさらです。
今回は転倒を予防する
対策を学びました。



転倒防止注意箇所

転倒の大半は住宅で
おこつ
ている。
高齢者
の転ぶ
場所で
一番多

いのは居間、台所／食
堂、階段。転倒を防ぐ
ために住宅の環境を整
備する事。①普段使う
ものを無理のない高さ
に置き、使う人が無理
な体勢にならないよう
にする事。②居間のコー
ド類はまとめて。床の
上にもものをおかないよ
うに。③絨毯などはで
きるだけ置かないよう
に。置く場合はめくれ
ないように固定④室内
での履物はすべりにくい

実践されて安全にお
過ごしいただけたら幸
いです。
(神戸)

◆敬老の日に長寿のお祝い品

社会福祉協議会

令和元年度は長寿の
お祝いの集いが、石内
福祉センターにて大規
模に開催されていまし
た。しかしながら、高
齢者の増加に伴い対象
人数が大幅に増え、石
内福祉センターでは開
催出来なくなりました。
この為令和2年度から
は77歳(喜寿)、80歳
(傘寿)、88歳(米寿)、
90歳(卒寿)と95歳以

上の方々に商品券が進
呈されてきました。今
年度は従来同様の対象
者に小学生のメッセー
ジカードを添えた商品
券が進呈されました。

2022(令和4)年度敬老記念品配布数

	77歳	80歳	88歳	90歳	90歳以上	合計
東1	4	8	3	41	4	20
東2	12	16	2	9	6	45
東3	17	19	6	5	10	57
東4	14	15	7	3	3	42
東5	5	12	4	1	3	25
西1	4	4	3	1	1	13
西2	13	8	4	3	5	33
西3	7	4	2	2	2	15
西4	9	10	2	2	6	29
西5	16	6	3	6	6	37
南1	2	4				6
南2	10	13	5	1	1	29
南3	6	8	1	1	3	19
南4	9	4	2	2	7	27
線1	13	6	2	2	2	25
線2	9	6	2	1	2	20
線3	4	1	2	1	3	11
合計	154	144	54	41	60	453

た。
(上中)

◆おんぶDEカフエインみすず

9月29日(木)に公
民館和室に於いて、ラッ
コ助産院岡崎院長によ
る、子育て中のお母さ
んたちの交流と、楽し
める講座を目的に行な
われました。岡崎先生
も幼い子ども達の子育
て中のお母さん。抱っ
こ・おんぶの専門家でも
ありました。参加者
は、ねんねちゃんをはじ
め伝い歩きをする児ま
で6家族です。中には
おんぶ初体験の方もい
らっしゃって低い姿勢で
背中に乗せる、母の肩
越しに前方が見えるよ
うに背負う。抱っこ紐
を使用する際は腰骨の
上で固定するなど、母
子共に気持ちよく過ご
せる方法を学びました。

2回目(10月6日)木
には、「レジンアクセサリー
作り」を作ろう」と題し
て先週学んだおんぶを
活用して、ママ達も楽
しめることを学びまし
た。

町内会の情報は常時募集中です。何か情報があれば町内会長・広報部員・広報部長までお寄せください。

まちづくり協議会 定例役員会報告

1 まち協

①アナグマがほぼ毎日出没。佐伯区役所に対策依頼。中央公園近くにカメラを設置し実態調査をする。注意書きを回覧する。

②10/31コミュニティ会議開催予定。

③団地内の道路や歩道の地割れを各町内会で早急に調査。

2 防災部

①広島工業大学と共同調査。住民の防災意識の調査実施。

③公衛協 赤い羽根募金の実施。

4 青少年協

①東第5公園イルミネーションの電源はサムエールから提供されることになった。

5 防犯組合

①南街区の防犯カメラの補助申請(54万)がおり仕事にかかる。

6 民生委員

先日救急車コールの際、安心カード掲示が無く対応に苦労。全戸に安心カードの表示を再確認(班長会議など)してほしい。

広島駅周辺の雨水を溜めて豪雨災害を防止
マツダスタジアムの地下(グラウンドの真下)にある雨水貯留池を見学。広島駅周辺の治水対策として平成19年に完成。マツダスタジアムの建設が始まりオープンまでの1年あまりの期間の大工事で完成にこぎつけた。大雨の際に周辺に降った雨水を地下の貯留池に溜め水害を防止する。その容量は1万4千m³。一時溜められた雨水は下水処理を施されて、後日下水道に流される。過去14年間で40回貯水された

大州雨水貯留池を見学

実績があったが、ただ満杯になったのは5回のみだったそうです。因みに今年度は3回、7月初めの豪雨には一杯になったとのこと。広島駅近辺での豪雨災害を事前に防止する役割を果たしている。施設は地下約7mにありその上でカープが頑張っている構図です。兎に角壮大なスケールの貯留池でした。(池田・山本)

◆東集会所が緊急避難場所として役割をスタート

近年の災害の状況を観ると、短時間で降る雨の量が400ミリを超えるという状況や線状降水帯により局地的な雨量から災害の頻度は非常に高まっている。現在、緊急避難場所は美鈴が丘高校講堂に指定されています。ただ東街区や南街区の住民にとっては当該避難場所は距離的に遠く、

◆ジ・アウトレット広島 立体駐車場が避難場所として利用可能!

ジ・アウトレット広島島の立体駐車場が緊急避難場所として利用可能になった。高齢で徒歩による避難が困難な方、ペット同伴希望者、などが対象で、基本車での避難が前提です。トイレ、自動販売機、時間帯によってはアウトレットモールも利用でき利便性が非常に良い避難場所です。

◆美鈴が丘で4番目の防犯カメラ

「防犯カメラ」が設置され10月12日から稼働しております。場所はトンネル手前の陸橋付近です。(小泉)



設置場所

◆東集会所の屋根の改修工事完了

東集会所は40年以上が経過して劣化が激しく雨漏りの心配もあり、広島市補助金を受け9月末に完了。



広報みすず
第489号
発行日 令和4(2022)年11月4日
編集 美鈴が丘まちづくり協議会広報部
発行 美鈴が丘まちづくり協議会

- お知らせ・催し
- 10月〜12月 赤い羽根募金
 - 10月31日(月) コミュニティ会議
 - 11月11日(金) ゴミ処理施設見学会
 - 11月12日(土) 親善グラウンドゴルフ大会
 - 11月20日(日) 秋の一斉清掃
 - ※雨天の場合11/23(水)
 - 11月26日(土) 27日(日) 公民館学習グループ成果発表会
 - 12月11日(日) 防災訓練
 - 1月8日(日) とんど
- おくやみ
- 8/8 杉田 龍雄様(77)南4
 - 9/3 柏尾 貞子様(95)東3
 - 9/13 川本 洋吉様(75)緑1
 - 9/18 稲永 滋様(89)東4
 - 9/22 高山 秀子様(105)西4
 - 10/4 井上 文子様(98)西2
 - 10/19 工藤ヤエコ様(100)西4
 - 10/19 小田 寛恵様(91)東2
- ご冥福をお祈りします。

